

Encuentro internacional de VeHiCe

## El futuro de la salud acuícola se reúne



Fotografía: B2B Media Group

*La instancia permitió ofrecer a la industria acuícola información de vanguardia.*

La cuarta edición del 4th International Seminar '25: Fish Pathology, Toxicology, RAS, and Animal Welfare congregó en el Teatro del Lago en Frutillar (región de Los Lagos) a destacados expertos, investigadores y empresas innovadoras del sector acuícola. Este evento organizado por el laboratorio chileno especialista en histopatología, VeHiCe, se ha consolidado como una instancia clave para compartir avances, buenas prácticas y soluciones a los desafíos más urgentes en salud acuícola, entre ellos la nefrocalcinosis, patologías no infecciosas, deformidades estructurales y el bienestar animal.

El seminario ofreció una experiencia internacional con ex-

posiciones técnicas, workshops interactivos y espacios de networking que permitieron a los asistentes conectar con líderes globales, explorar tecnologías emergentes y debatir sobre los nuevos horizontes en sistemas de recirculación acuícola (RAS) y diagnósticos avanzados.

Durante la inauguración, el alcalde de Puerto Montt, Rodrigo Wainraingt, agradeció la realización del encuentro en la ciudad y destacó "la importancia de la industria del salmón para Puerto Montt, la Región de Los Lagos y el país entero, junto con la iniciativa del Plan Salmón a 50 Años, que impulsamos junto a las regiones de Aysén y Magallanes".

Este cuarto seminario internacional reafirmó la relevancia de la colaboración científica global para avanzar en prácticas acuícolas sostenibles, responsables y basadas en la evidencia. Un encuentro donde el conocimiento y la innovación se unen para enfrentar los desafíos presentes y futuros del sector.